

Start-up-Inkubator “One Small Step” geht in die nächste Runde

****English version below****

**Liebe Student:innen, liebe Kolleg:innen,
der Start-up-Inkubator 'One Small Step - Liftoff' geht im April 2023 in die nächste Runde!**

Du hast eine Gründungsidee und willst daraus Schritt für Schritt ein umsetzbares Geschäftskonzept machen? Unser Inkubator-Programm begleitet und unterstützt Dich mit Workshops, individuellen Coachings und unersetzbaren Netzwerk-Kontakten – das essenzielle Handwerkszeug für den Erfolg. Wir bieten Dir den idealen Mix an Know-how, Erfahrungen und wertvollen Kontakten - kostenlos.

Bewirb Dich deshalb mit Deiner Idee bis zum **28. Februar 2023** unter www.one-small-step.io.

Bei **Fragen** zum Inkubator oder zur Bewerbung helfen wir Dir jederzeit unter **+49 271 740 2905** oder schreib' eine E-Mail an hallo@one-small-step.io.

Das Programm wird angeboten von dem Entrepreneurship Center der Uni Siegen und Startpunkt57.

Wir sind immer für Dich da!

Folg uns! @EntrepreneurShipCenterUniSiegen - Instagram | LinkedIn | Twitter | YouTube

Dear Students and colleagues!

The start-up incubator 'One Small Step - Liftoff' starts its next batch in April 2023!

You have a business idea and want to turn it into a feasible business concept? Our incubator program accompanies and supports you with workshops, individual coaching and valuable network contacts - the essential tools for your success. We offer you the ideal mix of know-how, experience and valuable contacts - all for free!

Apply with your idea by **February 28, 2023** via www.one-small-step.io.

If you have any questions regarding the incubator or the application itself we are happy to help you any time – just give us a call (+49 271 740 2905) or send us an email (hallo@one-small-step.io).

The program is provided by the Entrepreneurship Center of the University of Siegen and Startpunkt57.

We are always there for you!

Follow us! @EntrepreneurShipCenterUniSiegen - Instagram | LinkedIn | Twitter | YouTube